

Königlicher Kreisverkehr

Der Schützenkönig 2022 stammt aus der Südstadt in Bad Driburg. Johann Holdreich ist seit 2009 auch Mitglied der hiesigen Siedlergemeinschaft. So war es für den Siedlervorstand selbstverständlich, die Kreisverkehrsinsel in der Südstadt aus diesem Anlass königlich zu schmücken. Unter der fachlichen Regie von Peter Rosemann wurde die Insel zunächst einmal vom Unkraut befreit. Dann

halfen Oliver Herrmann und Hermann Klahold beim Aufhängen von Wimpeln, selbstverständlich in den Farben der Bürgerschützengilde, Blau und Gelb. Auf die Spitze der Säule platzierten die Siedlerhelfer eine Krone, Symbol der königlichen Regentschaft von Johann Holdreich. So werden die Besucher der Badestadt bereits bei der Einfahrt von Süden her auf das Schützenfest eingestimmt.



Königskrone im Kreisverkehr